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АННОТАЦИЯ  

   

Объект исследования – столовая проект по организации социальной 

столовой.  

Предмет исследования – проект по организации социальной столовой.  

Цель исследования – разработать проект по организации социальной 

столовой.  

Основные результаты. Охарактеризованы разновидности столовых. 

Выявлена история создания и развития социальных столовых. 

Проанализирован мировой опыт функционирования социальных столовых. 

Описаны социальные столовые в Республике Беларусь на современном этапе. 

Разработан проект по организации социальной столовой.  

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: 

введение, основную часть, состоящую из двух глав, заключение, список 

использованных источников из 34 наименований, а также 2 приложения. 

Общий объем дипломной работы – 55 страниц.  

Ключевые слова: СОЦИАЛЬНАЯ СТОЛОВАЯ, ПИТАНИЕ, ПРОЕКТ, 

ПЛАНИРОВАНИЕ, ПЕРСОНАЛ, ЧЕЛОВЕЧЕСКИЕ РЕСУРСЫ.  

  

Object of research:  canteen – as a catering establishment.  

Subject of research: project for the organization of a social canteen.  

Purpose of research: develop a project for the organization of a social canteen.  

The results. The varieties of canteens are characterized. The history of the 

creation and development of social canteens is revealed. The world experience of 

functioning of social canteens is analyzed. Social canteens in the Republic of Belarus 

at the present stage are described. A project has been developed to organize a social 

canteen.  



The thesis includes the following elements in its structure: introduction, the 

main part consisting of two chapters, conclusion, a list of used sources from 34 titles, 

as well as 2 appendices. The total volume of the thesis is 55 pages.  

Keywords: SOCIAL CANTEEN, CATERING, PROJECT, PLANNING, 

PERSONNEL, HUMAN RESOURCES.  
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